

至誠

笑顔いっぱい 夢いっぱい

ひたちなか市立勝田第三中学校 学校通信
第 11 号 令和3年10月14日発行
学校アドレス

http://www.hitachinaka-knet.ed.jp/katsuta3_J/

少年の主張茨城県大会

令和3年度 少年の主張茨城県大会
茨城県教育委員会教育長賞
鹿島アントラーズ賞・優秀賞
2年1組 飛田 樹里 さん

9月25日(土)に行われた少年の主張茨城県大会において、本校2年1組の飛田樹里さんが、見事茨城県教育委員会教育長賞、並びに鹿島アントラーズ賞、優秀賞を受賞しました。「小さな勇氣」というテーマで自分の考えを主張し、聞いている人たちに感動を与えました。

今回の受賞を受けて、IBS ラジオ茨城放送で紹介されます。放送日は、10月17日(日) 19:30~です。お楽しみに!



AET Corbin Ayena
10月1日(金)から本校のAETの先生が代わりました。



- Q1 Where are you from ?
I am from Canada, in the city of Toronto.
- Q2 What's your hobby ?
I enjoy Art. I like to paint, draw and go to art museums.
- Q3 How do you feel about Katsuta the third JHs ?
I really like Katsuta the third JHs.
The students and teachers are kind and welcoming.
I'm happy and excited to be here.
- Q4 What Japanese food do you like ?
My favorite Japanese dishes are Tempura Donburi and Tsukemen Ramen.

<Message for Katsuta the third JHs Students>

Hi, my name is Ayena Mika. It's been great meeting you , and I'm excited to get to know all of you. I hope that we can learn a lot about each other and that you will have fun learning English with me.
Thank you for having me.

本校に手作りの「フクロウ」の置物 ～綿引昭皆さんより～



藁で作成した「フクロウ」を届けてくださった、本校学区の足崎にお住まいの綿引昭皆（わたひきしょうかい）さんです。

フクロウは、不苦勞と解釈し苦勞知らずという意味で縁起物とも言われます。綿引さんの温かい思いから、本校へ寄贈してくださいました。ありがとうございました。校内のいろいろな場所に飾っています！

大切にさせていただきます。



修学旅行回想記 楽しい思い出がたくさんできました



<班会議の感想&反省から>

- ・富士山に行く途中、バスで登っているときに雲海が見られてすごくうれしかったです！
- ・道の駅では富士山が近くに見られて迫力がすごかったです。
- ・ラフティングでは、みんなで声を出して漕いだり、ゲームをしたり飛んだりしてめちゃ楽しかったけど、その後すごく眠くなったし、疲れた。
- ・鳴沢氷穴では、狭くて危険だったけど、すごく涼しくて、きれいなものが見られて良かったです。
- ・松本城では長い時間並んだので疲れた。階段がかなり急だった。松本城の売店でお土産を買いたかった。